

Starker Auftritt bei „Rudern gegen Krebs“

Am 05.09.2021 fand in Magdeburg zum 3. Mal die Benefiz-Regatta „Rudern gegen Krebs“ statt. Die Erlöse der Veranstaltung kommen der Stiftung „Leben mit Krebs“ und dem Tumorzentrum Magdeburg zugute. Unsere Klinik hat die Veranstaltung mit sieben Boots-Mannschaften unterstützt. In den 5-Mannschafts-Wertungen erkämpften sich die Teams „LABrador“, „Sons of Beaches“ und „Krebsfänger“ eine Medaillen-Platzierung.

Danke für die tolle Unterstützung!

Foto: Steffen Lehmann (mit freundlicher Genehmigung)



Team „Pi-Pa Pow“



Team „Luftikuss“



Team „Sons of Beaches“



Team „LABrador“



Team „Herzflimmern“



Team „Eine schrecklich nette Mannschaft“



Team „Krebsfänger“